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Niederschrift über die Sitzung des Seniorenbeirats am 17.10.2023 
 
Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Begrüßung 
 
Herr Wenzel begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer.  
 
  
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 12.09.2023   
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 
 
3. Nachbesprechung „Musik am Nachmittag“ vom 15.10.2023  
 
Hr. Wenzel bedankt sich bei allen Beiratsmitgliedern, die in Organisation und Durch-
führung engagiert waren. 
 
Hr. Klein hat gebeten, die Veranstaltung zukünftig Mitte November durchzuführen. 
Kurz nach den Schulferien ist es immer sehr schwierig. 
 
Alle Teilnehmenden fanden es sehr schön und niveauvoll. Wegen des Wetters waren 
es etwas weniger Besuchende, aber ca. 280 waren schon da.  
 
 
4. Leiter- und Leiterinnen – Tagung, mögliches Thema „Informationen der Poli-
zei“, es liegen neue Unterlagen vor, Terminfindung 
 
Angesichts der Presseberichte über erfolgreiche Enkeltricks schlägt Herr Wenzel vor, 
das Thema in der nächsten Leitenden-Tagung aufzunehmen.  
Hr. Quetting schlägt vor, die Kaufbeurer Seniorinnen und Senioren anzuschreiben. 
Hr. Wenzel will sich erkundigen. Fr. Gellings weist auf die Veröffentlichung „Rathaus-
post“ hin. Hier könnte man viele erreichen.  
 
Die Tagung soll am 13. oder 20.04.23 bei der Hospitalstiftung im Gartenweg stattfin-
den.  
 
 
5. Besichtigung der Seniorenwohnung der Hochschule Kempten; Termin 
22.11.2023 
 
Wegen der Noch-Nicht-Anwesenheit Herrn Frankes, gibt es keine aktuellen Informa-
tionen zur Teilnehmendenzahl. 
 
 
6. Verschiedenes 
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 Save the date: 23.11. 14.00 Uhr Baumgärtle 30-jähriges Jubiläum, 16.11. 
14.00 Uhr Koffejtippl 25-jähriges Jubiläum; Einladungen kommen noch.  

 

 Jubiläum des Ü-60-Chors: Termin wird noch bekanntgegeben. 
 

 Der Seniorenbeirat will sich bis zum nächsten Sommer mit dem Thema „Hitze-
schutz für Senioren“ befassen und evtl. über den Wertachboten kühle Zonen 
veröffentlichen. Jede*r macht sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken dazu. 
Eventuell kann dazu eine Arbeitsgruppe gebildet werden. Frau Knauer wird im 
Umweltausschuss nachfragen, was es bereits dazu gibt. Frau Gellings will 
sich informieren, ob das bestehende Hitzekonzept der Stadt eingesehen und 
ggf. modifiziert werden kann.  
 

 Das nächste Wertachboten-Thema ist „Kultur am Ort“. 
 

 Herr Marx hat mit Frau Huber von der Liegenschaftsverwaltung gesprochen 
wegen der PV-Anlage auf dem seniorengerechten Wohnen. Die Sache sei in 
Prüfung. Es gäbe eine interessierte Firma. 
 

 Fr. Domin berichtet, dass am Friedhof in Neugablonz die Bank bei den Urnen-
stelen vermisst wird. Es gäbe im Bauhof eine reparierte Bank, von der noch 
unklar ist, ob sie da hin soll. Herr Marx sichert zu, intern im Bauhof nachzufra-
gen. 
 

 Bis zur nächsten Sitzung sollen Vorschläge gesammelt werden, wo Senioren 
zusätzliche Ruhebänke brauchen. Herr Wenzel will es dann zusammenfassen 
und der Stadt mitteilen. Bisher hat es immer gut funktioniert, dass Bank-
Vorschläge vom Seniorenbeirat umgesetzt wurden. Fr. Domin bittet darum, 
dass die Bänke nicht zu niedrig sind.  
 

 Sollte OB Bosse zum Dankeschönessen einladen, wird Herr Wenzel eine In-
formation schicken. 
 

 Der Stammtisch von Urlaub-ohne-Koffer soll wieder aktiviert werden. 
 

 

 Nächster Sitzungs-Termin: 16.01.2024, 17.00 Uhr in der Hospitalstiftung, 
Gartenweg 9; Saal 

 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. Herr Wenzel bedankt sich bei den Teilnehmenden. 
 
Für das Protokoll 
gez. Wolfgang Scupin 
 


